

DÍA INTERNACIONAL PARA LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Vva. de la Cañada, 25 de nov.- La Concejalía de Mujer del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada organizó ayer con motivo del "Día Internacional para la eliminación de la Violencia de Género contra las mujeres" una mesa redonda en la que se abordó la problemática social, precedida por la proyección del documental titulado "Fugitivas de la violencia", en el C.C "El Molino".

Durante su intervención la concejal de Mujer, Mª del Tránsito Luis Hernández, manifestó: "Es lamentable que sigamos celebrando esta jornada, signo de que siguen apareciendo casos de violencia de género, una violencia contra la que todos, y no solo las víctimas, tenemos que luchar".

Observatorio Regional de la Violencia de Género

Durante el acto, se dio a conocer un nuevo servicio: el Punto Municipal del Observatorio Regional de la Violencia de Género, puesto en marcha por la Mancomunidad de Servicios Sociales "La Encina" -formada por los municipios de Villanueva de la Cañada, Brunete, Villanueva del Pardillo y Quijorna- tras la firma del convenio de colaboración con la Comunidad de Madrid.

El Punto Municipal- que ya funciona y será inaugurado el próximo 5 de diciembre por el consejero de Empleo y Mujer, Juan José Güemes, acompañado por el consejero de Justicia e Interior y presidente del Observatorio, Alfredo Prada- está ubicado en las dependencias de la Oficina Judicial Local de Villanueva de la Cañada, en la avenida Gaudí, nº23.

La plantilla está formada por una trabajadora social y una psicóloga, encargadas de atender de forma individualizada a las mujeres maltratadas y a sus hijos.